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      Annotation

    
        
          Дипломный проект посвящен разработке комплекса информационно-рекламного оборудования для стадиона «Газпром-Арена». Проведен анализ международного опыта создания информационно-рекламного оборудования из различных материалов, выявлены наиболее перспективные технологии. Выполнен информационный поиск по существующим аналогам, выявлены их преимущества и недостатки. Обоснован выбор прототипа. 1. На основе анализа сформулированы основные требования к конструкции оборудования. Разработан дизайн-проект оборудования с учетом этетических и эргономических требований. 2. Основой предложенной концепции является уникальность дизайна оборудования. Информационно-рекламное оборудование предназначено для стадиона «Газпром-арена». 3. Разработаны вариации оборудования как информационные стойки, рекламные щиты, указатели. 4. Проведен анализ норм безопасности и эксплуатации информационно-рекламного оборудования. В результате было проанализировано информационно-рекламное оборудование, проведен анализ аналогов и социальный опрос посетителей стадиона. Разработан комплекс информационно-рекламного оборудования для стадиона «Газпром-Арена».
        

        
          The graduation project is dedicated to the development of a set of information and advertising equipment for the Gazprom Arena stadium.  The analysis of international experience in creating information and advertising equipment from various materials, the most promising technologies.  An information search was performed on existing analogues, their advantages and disadvantages were identified.  Justified the choice of prototype. 1. Based on the analysis, the basic requirements for the design of the equipment are formulated.  The design project of the equipment was developed taking into account the ethical and ergonomic requirements. 2. The basis of the proposed concept is the uniqueness of the equipment design.  Information and advertising equipment is intended for the Gazprom Arena stadium. 3. Equipment variations have been developed as information desks, billboards, signs. 4. The analysis of safety standards and the operation of information and advertising equipment. As a result, information and advertising equipment was analyzed, an analysis of analogues and a social survey of visitors to the stadium were carried out.  A set of information and advertising equipment for the Gazprom Arena stadium has been developed.
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